

## Nota editorial

La divulgación de las investigaciones desarrolladas en los ámbitos académicos de administración y contabilidad resulta imprescindible para el avance del conocimiento tanto teórico como aplicado en el área. El Departamento de Ciencias de la Administración de la Universidad Nacional del Sur inició esta tarea en el año 1964, con la revista *Escritos Contables*, la segunda más antigua en esta temática de la Argentina.

Teniendo en cuenta la evolución de las tendencias en la edición científica de revistas, en el año 2008 se inició un proceso de relanzamiento, que incluyó un cambio en su denominación. A fines de representar más fielmente los contenidos que se incluían en ella, se optó por el nombre *Escritos Contables y de Administración*. Esta nueva etapa se inicia con la inclusión del sistema de arbitraje doble ciego aplicable a los artículos remitidos para su publicación, proceso que ha sido posible gracias a la valiosa participación de los destacados miembros del Comité Científico.

Simultáneamente se ha lanzado también su versión electrónica, disponible en forma gratuita a través del Portal de Ciencias Sociales de nuestra Universidad. Este medio resulta fundamental para incrementar la visibilidad de esta publicación, debido a su diseño bajo la metodología SciELO.

Lamentablemente, quien fuera el primer director de la revista en esta nueva etapa, el Prof. Fabio Rotstein, no ha podido ver el primer número publicado. Rotstein fue profesor en esta Casa por más de cuarenta años y durante ese lapso ocupó diferentes cargos e integró numerosas comisiones, habiéndose desempeñado como Director-decano de nuestra unidad académica en dos períodos. Su fallecimiento ha sido una gran pérdida, tanto intelectual como humana, para los integrantes del Departamento de Ciencias de Administración de la UNS.

Para este número, la sección de **Artículos de Investigación Científica** comprende tres artículos. Marisa Sánchez, José Natalini y Pablo Acroglano utilizan herramientas *On-Line Analytical Processing* (OLAP) para modelar la toma de decisiones en el tratamiento de una enfermedad infecciosa. Eliana Werbin estudia la tipología de los bancos argentinos a través de un análisis de clusters. Por último, Raúl Ortiz efectúa un análisis comparativo entre dos modelos de balance social.

La sección de **Aportes Pedagógicos** incluye un trabajo de Ignacio Vélez-Pareja sobre el empleo de cuentas de cuadro en los modelos de planificación financiera.

Deseamos asimismo reiterar la invitación a docentes e investigadores en general a utilizar nuestra revista *Escritos Contables y de Administración* como un espacio para divulgar los resultados de sus trabajos de investigación.

Finalmente, agradecemos sinceramente a todos quienes hicieron posible la edición de este primer número.

*La dirección*